

Recursos Humanos y Seguridad Ciudadana: Mercedes Parrilla destaca el alto grado de la percepción de seguridad y de la valoración de la labor de la Policía Municipal por parte de los vecinos

Fecha de publicación: 30/03/2015 0:00

Descripción:

Parrilla hace referencia al carácter cercano de la Policía Municipal y su papel como garante de la convivencia ciudadana, así como la disposición de este servicio de policía por mejorar la relación de proximidad con el vecino, tal y como se pretende al impulsar el patrullaje a pie.

La Concejala de Recursos Humanos y Seguridad Ciudadana, Mercedes Parrilla, ha presentado el balance del Plan de Gobierno en relación a la Seguridad Ciudadana.

Mercedes Parrilla ha destacado que el 85,5 % del Plan de Gobierno está concluido, y el 12,50 % en desarrollo.

Parrilla hace referencia al carácter cercano de la Policía Municipal y su papel como garante de la convivencia ciudadana, así como la disposición de este servicio de policía por mejorar la relación de proximidad con el vecino, tal y como se pretende al impulsar el patrullaje a pie, así como su presencia activa en oficinas de atención al ciudadano y juntas de distrito.

Asimismo, ha señalado el interés de la Jefatura de la Policía Municipal en mostrar la información que es verdaderamente importante para los vecinos en atención a sus demandas, en un ejercicio de transparencia que no tiene parangón en otros cuerpos policiales de las mismas dimensiones.

Datos positivos

Para Mercedes Parrilla, el balance de 2011 a 2014 ha sido muy positivo, pues se ha dado cumplimiento a los objetivos marcados en el Plan de Gobierno.

1. Mantener y mejorar los niveles de seguridad en el municipio y favorecer la valoración positiva en la percepción de la seguridad y de la actuación del cuerpo de Policía Municipal.
2. Impulsar mecanismos innovadores para obtener y difundir la información sobre la seguridad vial en el municipio.
3. Promover la educación vial en el municipio.
4. Reducir el índice de siniestralidad en el municipio
5. Fomentar el cumplimiento del código de circulación y de la normativa de tráfico.

El cumplimiento de estos objetivos tiene su aval en las siguientes cifras de resultados:

- Mantenimiento del índice de criminalidad en 45 delitos por cada mil habitantes.
- El 65 % de los mostoleños opinan que Móstoles es una ciudad segura.
- El 62,4 % de los mostoleños valoran positivamente la actuación de la Policía Municipal.
- Tan sólo en el 1% de los accidentes se producen heridos graves y en los últimos tres años no se han producido víctimas mortales.
- El porcentaje de infracciones detectadas en los controles preventivos de seguridad vial (velocidad y alcoholemia) se han reducido en más de un 50 %.

Todos los datos se podrán consultar en la Memoria de Gobierno que se colgará en la página web municipal: www.mostoles.es

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles